

英検・数検・漢検の検定料を助成しています

町では、町内に住む小中学生が英検（実用英語技能検定）・数検（実用数学技能検定）・漢検（日本漢字能力検定）を受検した際に、検定料の一部を助成しています。なお、申請期限がありますので、ご注意ください。

申請期限に
ご注意ください！



©長瀬町

対象者 令和7年度に英検・数検・漢検を受検した小中学生の保護者（合否不問）

助成額 受検者1人につき、各検定1,000円

※全ての検定を受検すると1年度で計3,000円の助成となります。

※予算がなくなり次第、その年度の助成は終了します。

申請方法 検定受検後に、①申請書兼実績報告書、②助成金交付請求書、③受検したことを証明するもの（合否の写し又は受検票等）を併せて、教育委員会窓口（役場3階）に提出してください。

※書類は町ホームページからダウンロードできます（検定受検料助成金交付制度）。

申請期限 2月27日（金）

問合せ 教育委員会 教育総務担当 ☎ 66・3111 内線306

環境大臣賞を受賞しました

第40回「WE LOVEトンボ」絵画コンクール（朝日新聞社・朝日学生新聞社主催）で、全国の小・中・高校生から12万7千点以上応募があった中、長瀬第一小学校3年富山 陽葵さんが「トンボとなかまのちいさな音楽会」を描いて環境大臣賞を受賞しました。【11月22日】



（左から、教育長、富山さん、町長）



町長コラム

05 「笑顔・元気・挨拶」

町民の皆様、新しい年となり早いもので1か月が経過しましたね。

小寒や大寒が過ぎ、暦の上では「立春」となりますが、わが町も今が厳寒の時期であり、朝夕は大変厳しい寒さが続いている。どうぞ暖かくしてお過ごしいただき、お身体には十分お気をつけください。

1月は、年明けから各行政区の新年会にご案内をいただき、町商工会賀詞交換会や県知事との新年懇談会、秩父医師会新年会に出席させていただき、新年のご挨拶と交流を深めてまいりました。

1月11日（日）には、長瀬中学校体育館で「二十歳の集い」が開催されました。二十歳という人生の節目をお迎えになられた44名の皆様、そしてご父母やご来賓の方々、当時お世話になられた先生方にもご参列いただき、6名の実行委員の皆さんとの企画した内容により、厳粛のうちに笑いもある集いとなりました。

私は、「皆様が、どこへ行き、どのような道を選ばれようとも、長瀬町は皆さんの帰る場所であり、応援し続けるふるさとです。ここ、ふるさと長瀬を心の拠りどころとして、誇りと愛着を忘れることなく歩まれることを願っております。どうか胸を張り、自分の可能性を信じ、思いっきり未来に飛び込んでください。私は常にみなさんに応援し続けます。」と式辞を述べさせていただきました。改めまして、おめでとうございました！！

また、同日に消防団の安全祈願が宝登山神社神殿前で厳粛のうちに滞りなく行われました。出初式では私から訓示を申し上げ、その後、議會議長様・消防署長様・警察署長様からご祝辞をいただき、長瀬町にとって災害のない一年であることを心からご祈念申し上げました。

鈴木 日出男